

## 応援合戦の様子

3年生は、1学期より応援合戦の構想を温め、夏休みに何度も練習を重ねてきました。9月に入ってからは、自分たちの練習だけでなく、1・2年生へ指導するなど、様々な準備を重ねてきました。

応援合戦ではこれまで、3年生を中心に取り組んできた各団の練習成果を存分に発揮できたことと思います。



## 各クラブの結果について

9月号で紹介できなかった女子バスケットボール部と吹奏楽部の活動を紹介します。

### ○女子バスケットボール部

8月に行われた南河内地区総合体育大会では、初戦を突破しましたが、2回戦では強豪相手に惜しくも敗れました。少ない部員数ですが、最後まで諦めずに走り切りました。

### ○吹奏楽部

7月29日に大阪府吹奏楽コンクール南地区大会に出場しました。部活動が宣言される中、十分な練習を積むことが難しかったのですが、素晴らしい演奏を披露してくれました。

体育大会では開会式・閉会式の演奏を担当しました。体育大会をもって3年生は引退しました。



女子バスケットボール部



吹奏楽部

河内長野市立美加の台中学校  
令和3年10月号 **美加中だより** 令和3年10月1日

美加の台中学校区スローガン  
「つながる 美加の台」  
☎ 63-7878  
Fax 63-7879  
<http://mikanodai.kir.jp/chugakko/>  
学校だよりのバックナンバーはホームページで公開しています。



## 体育大会について

9月25日土曜日に、体育大会が行われました。緊急事態宣言中ということもあり、昨年度に引き続き観覧を保護者のみにするなど、様々な制限を設けざるを得ませんでした。たくさんの方にご来場いただき感謝申し上げます。

そんな中ではありましたが、生徒たちは澄み渡る空の下、全力で体育大会に臨みました。「やればできる」のスローガンを掲げ、開会式では生徒会役員が扮する「やる気スイッチ」によるライブパフォーマンスが披露されました。

競技が始まると、場内は次第に盛り上がり「女子600mリレー」「男子1200mリレー」は、各団の精鋭がトラックを駆け抜ける姿に、生徒たちは熱い声援を送っていました。午前中開催でしたが、熱量は全日開催をも上回っていました。



団長が揃って選手宣誓



全力少年を熱唱！



赤 団 旗



青 団 旗

## 10月行事予定

購買	給食	部活	日	曜	行事	購買	給食	部活	日	曜	行事
			1	金					16	土	
			2	土					17	日	小学校運動会
			3	日			×		18	月	給食センター休業
			4	月					19	火	
			5	火	私立高校説明会 内科検診	×			20	水	諸費引落日
×	×	×	6	水	職員研修日 午前中授業			×	21	木	耳鼻科検診 研修日
		×	7	木	会議日				22	金	
		×	8	金	公立高校説明会 英検一次 午前中授業(パン販売あり!)				23	土	
		×	9	土					24	日	修学旅行
		×	10	日					25	月	修学旅行
		×	11	月					26	火	修学旅行
		×	12	火	検尿1次	×			27	水	修学旅行代休(3年)
×		×	13	水	検尿1次			×	28	木	研修日
×	×	×	14	木	中間テスト				29	金	文化発表会(5・6限)
	×		15	金	中間テスト				30	土	
									31	日	英検2次



## 11月行事予定

給食	購買	部活	日	曜	行事	給食	購買	部活	日	曜	行事
			1	月		×			16	火	進路懇談(3年午前中授業) 3年給食なし
×	×	×	2	火	職員研修日 午前中授業	×	×	×	17	水	進路懇談(3年午前中授業) 3年給食なし
	×		3	水	文化の日			×	18	木	会議日
			4	木				×	19	金	諸費引落日
			5	金	3年実力テスト	×	×	×	20	土	土曜参観
			6	土				×	21	日	
			7	日				×	22	月	土曜参観代休
			8	月				×	23	火	勤労感謝の日
			9	火	進路委員会(3年午前中授業) 3年給食なし	×	×	×	24	水	期末テスト
	×		10	水		×	×	×	25	木	期末テスト
			11	木	会議日	×			26	金	期末テスト
			12	金	進路懇談(3年午前中授業) 3年給食なし				27	土	
			13	土					28	日	
			14	日					29	月	
			15	月	進路懇談(3年午前中授業) 3年給食なし				30	火	

### 【緊急事態宣言解除について】

10月1日より、大阪府に発出されている緊急事態宣言が解除される見通しです。そのため、部活動も再開される見通しです。ただし、部活動・授業には、感染拡大防止対策上、必要な制限はこれまで同様に求められます。

緊急事態宣言が解除されても、感染リスクがなくなるわけではありません。これから気温が下がり、体調を崩しやすい時期になります。手洗い、うがい、マスク着用が一番の感染防止対策です。ご家庭においてもこれまで同様ご協力をお願いします。